

# WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. **SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT.** Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



Andreas Krämer

## 600 Spiele für den SV Großsteinhausen!

Wann haben Sie sich dem SV Großsteinhausen angeschlossen?

Zur Saison 1996/1997 habe ich mich dem SV Großsteinhausen angeschlossen und fühle mich nach wie vor sehr wohl in diesem Verein.

Was bedeutet das zusammengefasst?

600 Punktspiele, 240 Tore, 26 Jahre, vier Meisterschaften (2002, 2004, 2009, 2015) und habe im Aktivenbereich nie für einen anderen Club die Fußballschuhe geschürt.

Warum haben Sie nie aktiv für einen anderen Verein gespielt?

Trotz einiger Angebote von anderen Vereinen, habe ich mich beim SV Großsteinhausen immer sehr wohl gefühlt. Das stand für mich immer im Vordergrund.

Was ist Ihr sportliches Highlight in Ihrer Laufbahn?

Das war das Bezirkspokalfinale an Christi Himmelfahrt im Jahr 2012, gegen den damaligen Bezirksligameister SV Morlautern, die eigentlich eine Oberliga taugliche Mannschaft hatten. Leider verloren wir das Spiel vor Rund 500 Zuschauern mit 0:5. Auch die Doppelmeisterschaft 2015 war etwas Besonderes.

Erfahren Sie, der „ewige Andy“, Anerkennung für Ihren sportlichen Einsatz?

Als mir der Vorstand Karl Baqué und Spielleiter Heiko Weber das Trikot mit der „600“ überreichten, hat mich das schon berührt und natürlich auch etwas Stolz gemacht. Für mich ist das etwas ganz Besonderes, zumal ich vor 9 Jahren nicht gedacht hätte, dass ich diese Zahl erreiche, nachdem ich einen Herzinfarkt erlitt und pausieren musste.

Was wünschen Sie sich und Ihrer Mannschaft?

Fußball zu spielen ist meine große Leidenschaft und ein Teil von mir. Mein größter Wunsch ist es, dass ich gesund bleibe. Vielleicht schaffe ich es, das nächste Jubiläumstrikot noch zu bekommen. Für die Mannschaft wünsche ich mir, dass der ein oder andere auch evt. die 600 Spiele erreicht. Weiterhin, dass das Team zusammenbleibt. Dabei sollte immer die Freundschaft und der Zusammenhalt an erster Stelle stehen. Auf diesem Wege möchte ich mich bei meiner Frau Nina und meiner Tochter Leni von ganzem Herzen bedanken, weil sie mein Hobby unterstützen und deshalb sonntags immer für ein paar Stunden auf mich verzichten müssen.

**IHR SEID GROBARTIG!!!**

**SV 1930 Großsteinhausen e.V.**

Ringstraße 14

66484 Großsteinhausen

Telefon: 06339 / 650

E-Mail: [svg@online.de](mailto:svg@online.de)

[www.sv-grosssteinhausen.de](http://www.sv-grosssteinhausen.de)

